

USS y Bupa sellan alianza por 10 años para prácticas clínicas de estudiantes



AVISOS
 PRIMER LLAMADO

EMPRESA PORTUARIA TALCAHUANO SAN VICENTE
“MANTEINIMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA
FERROVIARIA”

Primer llamado a participar en la Propuesta Pública Puertos de Talcahuano 01-2026 denominada **“MANTEINIMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA FERROVIARIA”**

Las Bases de Licitación están a la venta desde el Viernes 16 de enero de 2026, hasta el Lunes 02 de febrero de 2026 a las 10:00 horas, por un valor de \$ 50.000.- más IVA, para adquirir las Bases Administrativas contactarse al siguiente correo electrónico oficinadepartes@puertoftalcahuano.cl

Talcahuano, 14 de Enero de 2026

GERENCIA ADMINISTRACION Y FINANZAS

■ El convenio considera más de 1.000 cupos desde 2026, proyectos de investigación y un programa conjunto de especialidades y cirugía robótica.

DF SALUD

La Universidad San Sebastián (USS) y Bupa Chile firmaron un acuerdo docente-asistencial de largo plazo que permitirá que, a partir de 2026, más de 1.000 estudiantes de 11 carreras del área de la salud realicen su formación clínica en la red Bupa, integrada por tres clínicas de alta complejidad y 33 centros ambulatorios a nivel nacional.

El convenio, con una vigencia inicial de 10 años, contempla formación de pregrado y postgrado, el

desarrollo de Programas de Especialidades Médicas e investigación clínica. También considera la instalación del Centro de Cirugía Robótica Bupa-USS, que combinará una plataforma quirúrgica en Clínica Bupa Santiago con entrenamiento avanzado en el Centro de Simulación LINK USS.

Según detalló la casa de estudios, la alianza permitirá a los estudiantes de Medicina, Enfermería, Obstetricia, Odontología, Kinesiología, Tecnología Médica, Nutrición, Psicología y otras carreras acceder a campos clínicos en toda la red Bupa Chile, que cuenta con más de 5.000 médicos en sus clínicas de Santiago, Reñaca y Antofagasta, además de sus centros IntegraMédica.

Desde la USS, el rector (i) Javier Valenzuela afirmó que el acuerdo combina “excepción académica con una red clínica de primer nivel”, destacando el impulso que tendrá el desarrollo de cirugía robótica y especialidades médicas. En tanto, el gerente general de Bupa Chile, Rafael Córdova, señaló que el pacto permitirá fortalecer la preparación de profesionales en “una red asistencial que es muy representativa de la realidad del país”, así como avanzar en innovación, investigación y nuevas tecnologías. “Es una relación de beneficio mutuo que contribuye a una atención de salud de mayor calidad”, agregó.



El rector (i) de la USS, Javier Valenzuela, junto al CEO de Bupa Chile, Rafael Córdova.